

Generationenwechsel in der Bücherei „St. Peter“ Rosellen

Irmgard Buchholz verlässt nach 30 Jahren ehrenamtlicher Büchereiarbeit die Bücherei „St. Peter“ in Rosellen und übergibt die Leitung, die sie 15 Jahre innehatte, nun an ein jüngeres Team:

Barbara Born, Jutta Böttner und Angela Stiasni.

In dieser langen Zeit lag ihr die Leseförderung der Kinder stets besonders am Herzen:

Kindergartengruppen besuchten regelmäßig die Bücherei und nahmen am Bibfit-Programm teil, das mit dem `Bibliotheksführerschein` abschließt. Auch Grundschulkindern brachte sie die Welt der Bücher nahe.

Während ihrer engagierten Tätigkeit hat sie mit ihrem ehrenamtlichen Team wichtige Änderungen umgesetzt und die Bücherei maßgeblich modernisiert, indem sie Weichen für die Umstellung der Ausleihe auf EDV stellte und Unterstützung in wichtigen Angelegenheiten im administrativen Bereich leistete. Damit all diese Aufgaben vom Bucheinkauf über die Finanzen, die Ausleihe bis zur Statistik auch erfüllt werden können, fand sich unter ihrer Leitung ein stets einsatzbereites Team.

Auch die Zusammenarbeit mit den Büchereien lag ihr am Herzen – seit 1995 leitete sie eine entsprechende Arbeitsgemeinschaft für die katholischen Büchereien im Neusser Süden. Sie engagierte sich auch in der 2007 gegründeten ökumenisch geprägten Arbeitsgemeinschaft Kirchliche öffentliche Büchereien in Neuss und bot viele Impulse aus ihrem reichhaltigen Erfahrungsschatz. Das Foto zeigt Frau Buchholz im Kreis ihrer Mitstreiter*innen (4. von li).

An dieser Stelle sagen das Team der Bücherei „St. Peter“ Rosellen und die Arbeitsgemeinschaft Kirchliche öffentliche Büchereien in Neuss Irmgard Buchholz ein herzliches Dankeschön für diese langjährige, ehrenamtliche Tätigkeit und wünschen ihr alles Gute!

Das Team der KöB „St. Peter“ Rosellen

Manfred Berdel

Leiter der Arbeitsgemeinschaft Kirchliche öffentliche Büchereien in Neuss